

13.4.2023

Stiftungsrat der ADAC Stiftung Sport im Amt bestätigt

- **Berufung aller bisherigen fünf Stiftungsratsmitglieder mit Hermann Tomczyk als Vorsitzendem beschlossen**
- **Stiftungsvorstand Wolfgang Dürheimer dankt Stiftungsrat für erfolgreichen Einsatz für Kaderförderung des Motorsport Team Germany**
- **ADAC Stiftung Sport seit 25 Jahren erfolgreichster Motorsport-Talentförderer in Deutschland**
- **Konzertierte Förderung von deutschen Ausnahmetalenten mit der Industrie angeregt**

Satzungs- und Turnusgemäß stand am 12. April 2023 die Berufung des Stiftungsrats der ADAC Stiftung Sport an. Bei der gemeinsamen Sitzung von Stiftungsvorstand und Stiftungsrat haben sowohl der Stiftungsratsvorsitzende Hermann Tomczyk als auch die bisherigen weiteren vier Mitglieder des Stiftungsrats, Isolde Holderied, Timo Bernhard, Peter Öttl und Dieter Seibert die Fortsetzung Ihres ehrenamtlichen Mandats bestätigt.

Die Zusammensetzung des alten und somit neuen Stiftungsrats kennzeichnet Erfahrung und Kompetenz in unterschiedlichen Bereichen des deutschen Motorsports. Hermann Tomczyk leitete und beeinflusste als ADAC Sportpräsident sowie als FIA Vizepräsident über viele Jahre überaus erfolgreich die Geschicke des deutschen und internationalen Motorsports. Er initiierte gemeinsam mit den Vorständen Wolfgang Dürheimer und Thomas Voss in Kooperation mit dem Deutschen Motorsport Bund, DMSB, das Nachwuchsförderungsprojekt Motorsport Team Germany. Sachkompetent unterstützt wird die Arbeit der Stiftung weiterhin durch die zweifache Rallye-Weltmeisterin Isolde Holderied, den zweimaligen Sportwagen-Weltmeister Timo Bernhard, den Moto3-WM-Teamchef Peter Öttl und den Industrieberater Dieter Seibert.

„Die Unterstützung des deutschen Motorsportnachwuchses war mir immer schon ein Herzensanliegen“, erklärt Hermann Tomczyk, Vorsitzender der ADAC Stiftung Sport. „Mit Stolz blicken wir als Stiftungsrat auf viele Jahre der erfolgreichen Talentförderung zurück. Nunmehr gilt es, mit dem Projekt Motorsport Team Germany die Nachwuchsförderung in Deutschland auf eine neue Ebene zu heben. Dazu bedarf es auch der Unterstützung durch die im Motorsport engagierten deutschen Wirtschaftsunternehmen.“

Die ADAC Stiftung Sport ist seit 25 Jahren der erfolgreichste Motorsport-Talentförderer in Deutschland und ist eine gemeinnützige Stiftung. Die Stiftung hat vor zwei Jahren gemeinsam mit dem DMSB das Nachwuchskaderprojekt Motorsport Team Germany ins Leben gerufen. Gefördert werden Talente in elf Disziplinen, sechs im Automobil- und fünf im Motorradsport. Spitzensportler wie Sebastian Vettel und Nico Hülkenberg in der Formel 1 oder Ken Roczen in der Motocross-Weltmeisterschaft wurden in den Anfangsjahren ihrer Karrieren von der ADAC Stiftung Sport gezielt unterstützt. Mit Laurin Heinrich, als Porsche-Vertragsfahrer in der DTM und Max Hesse als BMW-GT3-Werkspilot gelang in diesem Jahr zwei aktuellen Fördertalenten der Sprung in den internationalen Automobil-Spitzensport.



Presse-Information

Mit der umfassenden Förderung von deutschen Nachwuchstalenten leistet die ADAC Stiftung Sport einen wichtigen Beitrag zur Zukunftssicherung des deutschen Motorsports. Damit in den kommenden Jahren neue deutsche Motorsportstars gezielt und nachhaltig gefördert werden können, hat die Stiftung erste Schritte unternommen, um dies mit einer konzertierten Vorgehensweise mit der im Motorsport engagierten deutschen Industrie zu erreichen.

„Ich freue mich, dass alle fünf Mitglieder des Stiftungsrats mit Hermann Tomczyk an der Spitze ihre wertvolle Arbeit für die ADAC Stiftung Sport und somit für die Talentförderung in Deutschland fortsetzen werden“, sagt Stiftungsvorstand Wolfgang Dürheimer. „Ich bedanke mich für die vertrauensvolle Zusammenarbeit des Stiftungsrats mit dem Vorstand. Dies hat grundlegend zum Erfolg unseres Nachwuchsförderkaders Motorsport Team Germany beigetragen. Gemeinsam haben wir uns noch viel vorgenommen, um deutsche Ausnahmetalente bis in der Formel 1, MotoGP und weitere hochwertige internationale Meisterschaften zu fördern.“

Pressekontakt

Motorsport Team Germany

Wolfgang Schattling, Tel.: +49 160 92008780, E-Mail: contact@schattling-consulting.com

adac-stiftungsport.de